



令和7年(2025年)8月4日(月)

広島市安佐動物公園 管理課長：田村

担当：企画広報係 梅田、田邊 ☎082-838-1111

## 戦後80年 ”ZOO IS THE PEACE”シンポジウム

今年、2025年は終戦から80年目の節目の年となります。世界最初の「被爆地」として「国際平和都市」を掲げる広島市の施設である安佐動物公園では、戦争を経験した上野動物園と天王寺動物園とともに、講話を通して「動物園と平和」について考えるシンポジウムを開催します。



### 1 開催日時

令和7年8月9日(土)17:00~19:00

※当日は「納涼ナイト☆サファリ」開催日のため、開園時間を20:30まで延長(入園は20:00まで)

### 2 会場

安佐動物公園 動物科学館 2F ホール

### 3 対象者及び参加費

当日の入園者(参加費無料、入園料は必要)

#### 4 内容

- 17:00～ 主催者挨拶(安佐動物公園:阿部園長)  
本シンポジウムの主旨説明(安佐動物公園:野田課長補佐)
- 17:10～ 東京都恩賜上野動物園:金子 美香子氏(副園長兼教育普及課長)  
『古賀初代園長と ZOO IS THE PEACE について』
- 17:20～ 地方独立行政法人天王寺動物園:前田 菜穂氏(飼育展示課飼育企画班動物飼育専門員)  
『天王寺動物園が経験した戦争(毎年行われている企画展紹介を含む)』
- 17:45～ 東京都恩賜上野動物園:東條 裕子氏(教育普及課子供動物園係主事)  
『上野動物園が経験した戦争と戦後』
- 18:10～ 安佐動物公園:野田 亜矢子(飼育・展示課課長補佐)  
『日本の動物園が経験した戦争と戦後、そして平和を願ってできたヒロシマの動物園』
- 18:35～ 質疑応答
- 19:00 頃 終了



本シンポジウムのタイトルでもある「ZOO IS THE PEACE」は、恩賜上野動物園の初代園長の古賀忠道氏(左)が残した言葉です。動物園という場合は、平和であってこそ成立し得るのだ、平和の象徴なのだ、という実感がこめられており、戦後各国の動物園園長に送った書簡に添えられました。この言葉を、被爆地である広島で具現化するために奔走したのが安佐動物公園の初代園長小原二郎(右)です。

安佐動物公園がオオサンショウウオやクロサイなどで受賞した「古賀賞」は、古賀忠道氏の功績によって後に創設されたものです。

**ナイト☆サファリ開催日の開園時間** 午前 9 時から午後 8 時 30 分まで(ただし、入園は午後 8 時まで)

**入園料** 大人 510 円、65 歳以上・小人(高校生及び高校生相当年齢)170 円、中学生以下無料  
※65 歳以上の適用には公的証明書が必要

**休園日** 毎週木曜日

納涼 ナイト☆サファリは 8 月 9 日(土)～9 月 6 日(土)の土曜日に開催します！